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先週とは打って変わってみぞれの降った
木曜日。なんと樹々は白い花が咲いたよう。
美しい光景が広がりました。フェンスの上
のパイプにもつららが下がり、2月らしい寒
さとなりました。フクジュソウの花をパチ
リしようと思っていたら、この氷雨に花も
閉じてしまいました。氷の花も美しいもの。
晴れた青空に映えることでしょう。

若者の熱気であふれかえったフラバールバレー大会
2.18 4年ぶりの開催となったフラバール大会が町体育館で行われ、22チームが出場。
予選リーグを勝ち抜いた8チームにより準々決勝はトーナメントで行われ、「塩沢蓬
莱（ほうらい）チーム」（画像 ）が優勝しました。

体育館は「どこから湧いて出たのか」と
衝撃を受けるほど、普段はあまりお目にか
かれない元気な声や躍動する若者たちであ
ふれ、久々に活力が沸き上がり「町の未来
は明るい」と元気をもらいました。
【結果】優勝 塩沢蓬莱チーム（塩沢）

準優勝 町レディース（町）
同率3位 西塩沢火消し隊（西塩沢）

ＣLoud9（クラウド９）(町）

試合が終わった3時過ぎには慰労会が西塩
沢公民館で行われ、選手のみなさん、区の
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役員のみなさんの明るい笑顔が弾けました。
コロナで試合ができない時期が長かっただけに、フ

ラバールバレーの普及に力を注いでいらっしゃった皆
さんの、晴れ晴れとした笑顔が印象的でした。
この競技は、やわらかな大きなボールを使い、当

たっても、またサーブでも痛くありません。突き指の
危険性は少ないようです。
ルールは①サーブは

下から ②サーブは直接

受ける ③必ず違う3人が球を受けなければいけ
ないこと ④相手コートから返ってきたときは必
ず1バウンドしてから受ける というルールが
有り、女性や力が弱い人だからと言って必ず弱い
わけではなく、女性たちが大活躍。男女混合でも
男性だけ、女性だけでもOKでスポーツとしてはか
なりとっつきやすい競技だと思います。

ネットの高さも150㎝だそうで、ジャンプしな
くても打ち込めるし、ともかくも辛抱強く、つな
いで、相手のミスを待つ要素もかなりあり幅広い
人たちが参加できるユニバーサルな球技です。し
かし残念ながら、まだまだ普及は進んでおらず、
応援にいらした小諸の女性たちは「小諸には残念
ながら大会が無いんです。練習はしていますが試
合ができず、立科町がうらやましい」と語ってい
ました。さらに盛んに成ればいいですね。



【3月議会の日程】3月2日（木曜日）午前10時〜

月 日 会 議 名 内 容

１, 3.4（月）１０：００ 本会議 町長召集挨拶
議案上程、

議会だより編集委員会 3月議会の議会だより編集について

２， 3.5（火）10：00 本会議 議案上程・提案説明

土地開発公社
全員協議会

３， 3.6（水）10：00 本会議 議案質疑・委員会付託

４， 3.7（木）10：00 本会議 一般質問（１～６）

５， 3.8（金）10：00 本会議 一般質問（７～１１）

６， 3.11（月）9：00 社会文教建設
常任委員会

７， 3.12（火）9：00 総務経済常任
委員会

８，
９．

3.13（水）9：00
3.14（木）9：00 予算特別委員会

令和6年度予算審議

10， 3.19（火）
13：30

本会議
全員協議会

討論・採決

今回も11人が質問に立ちます。

村田は3番目
１，子育て支援に
ついて

２．新たな公共交
通計画について

３，高齢者の社会
参加について
補聴器購入に
補助を

町民の意見を
議会として反映
し広聴機能に力
を入れた広報広
聴委員会にする
べく、議論を重
ねています。

「立科町Lake Ｏffice （レイクオフィス）女神湖」の
管理運営に関する条例案が審議されます。

女神湖センター2階の左半分を貸室とし、女神湖を望む快適

な環境で仕事をしてもらえるように事務機器や無線ランなど設
備を整えテレワークができるように整備しました。
以前に議会全員協議会で使用料収納や管理をめぐって議論し

ました。当時、担当者は「使用料も指定管理者のものとし、町
は指定管理料を支払い、一定の収入を町に納入させる」ことと
していました。
しかし、自動的に出入の施錠管理もでき、管理としては清掃

など軽微な業務になること、酷暑の折、レイクオフィスは町
外・県外から利用者を呼び寄せ、大きな収入が見込めること」
を示して、町が直接収納するよう強く求めた経緯があります。
今回の条例案では「指定管理者も管理できるようにする」と

の文言が盛り込まれ、指定管理者が利用料の収納ができる道も
示されています。
これまで町は多額の費用をかけて整備してきました。指定管
理者にもうけさせる必要はあるでしょうか。清掃委託など委

託料を払えばそれでよく、あとは使用料として町の財源確保
のために直接収納すべきではないでしょうか。

奨学生選考委員会が
設置され、委員の報酬
が定められます。

来年度から大学生など

に給付制（返さなくても
良い）奨学金制度ができ
ることから、対象者の選
考のため、5人以内で選
考委員が委嘱され審議し
ます。
報酬は一日6800円です。

【使用料】
一人 １時間 550円

１日 3,300円
団体 ３時間 13,200円

6時間 26,400円
1日貸し切り 39,600円

【総務経済常任委員会】 1,500ｍの高地で快適

な仕事ができる魅力
的な環境のレイクオ
フィス。


